

## Polsek Cisolok Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Malam Antisipasi Kriminalitas

Sukabumi - [SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM](http://SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM)

Apr 2, 2024 - 09:22



*Polsek Cisolok Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Malam Antisipasi Kriminalitas*

POLRES SUKABUMI POLDA JABAR\_Polsek Cisolok kembali menggelar kegiatan rutin pengawasan wilayah melalui Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling). Dalam upaya meningkatkan kesadaran akan keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas), Anggota jaga SPKT Polsek Cisolok secara aktif melakukan kontrol terhadap kegiatan satkamling warga di sekitar wilayah kepolisian.

Dalam suasana yang penuh keseriusan, para anggota menyampaikan himbauan tentang pentingnya partisipasi aktif dalam satkamling sebagai upaya nyata dalam mendukung keamanan dan ketertiban masyarakat. Dengan menjalankan satkamling secara rutin, diharapkan dapat mempersempit ruang gerak para pelaku kejahatan, sehingga menciptakan lingkungan yang lebih aman dan tenteram bagi seluruh masyarakat.

Kapolsek Cisolok, AKP. Aguk Khusaini, S.E., menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari strategi preventif yang dijalankan oleh kepolisian untuk menjaga stabilitas keamanan di wilayahnya. "Kami terus menggalakkan kegiatan seperti ini sebagai bentuk komitmen kami untuk memberikan perlindungan maksimal kepada masyarakat," ujar Kapolsek.

Selama pelaksanaan kegiatan berlangsung, suasana terjaga dengan aman dan kondusif. Tidak hanya memberikan rasa aman bagi warga yang sedang melaksanakan satkamling, tetapi juga memberikan pesan kuat kepada pihak-pihak yang berniat melakukan tindak kejahatan bahwa kepolisian selalu siap untuk mengawasi dan bertindak tegas dalam menjaga keamanan wilayah.

Kegiatan ini merupakan salah satu wujud nyata dari sinergi antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban bersama-sama. Diharapkan, partisipasi aktif dari seluruh elemen masyarakat akan terus ditingkatkan guna menciptakan lingkungan yang lebih aman, damai, dan harmonis bagi semua.